

KATA PENGANTAR

Bismillah,

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Pertama kali saya mengucapkan puji syukur yang sebesar-besarnya kepada Allah Subhanahu wa ta'ala karena berkat rahmat dan karunianya serta kesehatan yang diberikan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan tesis ini. Sholawat beriring salam kepada Rasul Allah Nabi Besar Muhammad salallahu'alaihiwasalam beserta keluarga beliau, sahabat-sahabat beliau dan para pengikut beliau.

Alhamdulillah penulis akhirnya dapat menyelesaikan tesis dengan judul "Analisis Kesulitan Belajar dan Pemahaman Belajar Siswa Materi Protista Kelas X SMA Se-Kecamatan Medan Johor" yang disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Studi Pendidikan Biologi pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis dengan kerendahan hati menyampaikan ungkapan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr.Syahmi Edi, M.Si, selaku dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc, selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing serta memberi motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd, Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, Bapak Dr.Ashar Hasairin, M.Si selaku narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulisan dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.
3. Orang tua tersayang ayahanda Alm. Syamsu Rizal dan Ibunda tersayang Sumarti S.Pd beserta abang kakak adik tersayang Almh. Dwi Kirana S.Sos, Doni Kurniawan S.Pd, Nurbaiti S.Pd dan Dinda Shabrina S.T, Ali Ridho S.T, dan anak-anakku tersayang M.Fahrezi, Fahreza Rahmad dan Mutiara Malahayati dan keponakkan yang tidak henti-hentinya memberikan dorongan semangat beserta Doa kepada penulis dari kecil hingga sekarang. Juga kepada tante dan paman yang memberi motivasi hingga selesainya tesis ini.

4. Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd selaku validator tim ahli instrumen secara konten dan konstruk yang telah banyak memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan instrumen penelitian ini.
5. Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
6. Teman-teman seperjuangan Program Studi Pendidikan Biologi tahun ajaran 2018, dan teman saya Muliawati M.Pd, Damayani Panggabean M.Pd, Dewi Sri Lestari Galingging M.Pd yang telah banyak membantu serta semua Pihak yang telah banyak membantu yang tidak dapat disebut satu persatu, semoga Tuhan Yang Maha Esa membelas semua kebaikan yang sudah diberikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini. kiranya isi tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan dan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya. Aamiin.

Medan, Januari 2021

Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY

Tri Rahmatika

NIM. 8186173003